



関西 PHP・SDGs 友の会

2025 年「SDGs 新春記念講演会とオープン交流会」 のご報告



2025 年 1 月 11 日（土）、午後 3 時から午後 5 時まで、ホテルエルセラーン大阪 1F 「銀木犀」にて、関西 PHP・SDGs 友の会（以下、KPS 友の会）は、新しい年の幕開けを祝い、初の「SDGs 新春記念講演会とオープン交流会」を開催いたしました。寒波が到来する中、“えべっさん”で賑わう新春の街に、会員・サポーター会員・ゲスト講師・参加者を含む 27 名が集い、盛会となりました。

オープニングセレモニー

まずは KPS 友の会サポーター会員でイベント企画担当の**高尾知子さん**によるお琴の演奏で幕を開けました。『さくら』『荒城の月』『六段の調べ』の 3 曲が披露され、会場は新年の雅やかな雰囲気になりました。



続いて、**中山絵美さん**と**玉村綾子さん**によるフルート二重奏が行われ、『春よ来い』『早春賦』『ふるさと』といった日本唱歌を中心に

Air du Fat puni（エール・デュ・ファ・ピュニ）の二曲の美しい音色で華を添えてくださいました。



新年のご挨拶

KPS 友の会顧問の**小澤弘道さん**からは、新年のご挨拶とともに、創設時の思いや本イベントへの期待が述べられ、ゲスト講師と参加者への感謝の言葉が贈られました。



記念講演：「阪神タイガースとは何か」

MBS（毎日放送）のスポーツキャスターとして長年ご活躍され、"ミスタートラ"の愛称で親しまれる唐渡吉則さんをお迎えし、「阪神タイガースとは何か」をテーマにご講演いただきました。

唐渡さんは、コロナ禍の影響で一時的に休止中のトーク番組について触れられ、これまでの番組には演歌歌手の五木ひろしさんが東京から来阪されて出演されたり、石川さゆりさんが電話で参加されるなど、幅広い交友関係が伺えるエピソードを披露してくださいました。また、現在は新たなMBSラジオ番組の枠を模索中であることをお話しされました。



ご講話では、阪神タイガースに深く関わるきっかけとなったご縁や経験を交え、監督、コーチ、そして選手の人材育成における信頼関係の重要性について説得力ある語り口で解説されました。

さらに、新監督への期待が高まる中、「藤川新監督が謙虚であることが勝敗の鍵を握り、チームの勝敗を左右するポイントになるのではないのでしょうか」と締めくくり、参加者一同深い共感を覚えました。



オープン交流会

講演後のオープン交流会では、サンドイッチと珈琲または紅茶を楽しみながら、参加者同士の交流が盛んに行われました。唐渡さんや小澤顧問が各テーブルを回り、直接会話を交わす場面もあり、和やかな雰囲気の中で多くの笑顔が見られました。参加者からは「もっと唐渡さんのお話を聴きたかった」との声も寄せられるほど、内容の濃いひと時でした。





中締めは大阪締め

中締めの挨拶は、PHP 松下幸之助研究会の世話人である尾脇博士さんが務められました。講演会や演奏への感謝を述べられた後、大阪締めで明るく締めくくられました。

「打一ちましょ!」「もひとつせ!」「いおうて三度!」「よーお! (パンパンパン!)」と力強い掛け声が響き、参加者全員の心が一つになりました。



臨時総会のご報告

イベント前の午後 1 時 30 分から 20 分間にわたり、臨時総会が「特別室」で開催されました。宮田紀子さんの副会長の交代に伴い、大森佳洋さんが新副会長に就任。また、顧問兼監査の役割分担として、小澤弘道さんを顧問、伊貝武臣さんを新監査として選任することが承認され、新体制のスタートとなりました。



本イベントを通じて、新たな年を迎えるにふさわしい充実した時間を共有できたことに、心より感謝申し上げます。

2025 年も、関西 PHP・SDGs 友の会の活動をどうぞよろしくお願い申し上げます。

本年も皆さまにとりまして素晴らしい年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

(文責：関西 PHP・SDGs 友の会 会長

金原由香)

